

BOULANGERIE : la chaîne Louise va s'implanter à Pont-Audemer

La société [BOULANGERIE LOUISE](#) / **T** : 03.20.25.34.65 (siège à Roncq), chaîne de boulangeries vendant des produits de boulangerie, va s'installer dans la zone de Saint-Ulfrand, dans la [COMMUNE DE PONT AUDEMER](#) / **T** : 02.32.41.08.15. L'enseigne, qui compte 80 boulangeries en France, va ainsi s'implanter sur une surface commerciale de 250 m², malgré l'opposition de la municipalité qui estime que cela peut détruire le commerce en centre-ville. L'ouverture est annoncée courant avril, et devrait entraîner le recrutement de 12 personnes. www.boulangernelouise.com